



Hoja de la Congregación Mariana

Redacción: Dependencias parroquiales

Eibar, Diciembre 1957

Año VIII

...

Núm. 89

Eguren-Eibar

Esos hombres... (por D. Alejandro Ortega)

Yo tengo mucho que agradecer a todos los sacerdotes. Tengo mucho que agradecer a los sacerdotes jóvenes y a los ancianos también, a los que brillan y a los escondidos. Unos, porque son en su juventud una explosión de heroicas entregas, los otros, porque en su vejez resumen una larga vida de fidelidad.

Tengo que agradecer sus absoluciones y sus palabras, sus consejos, sus castigos y su paciencia.

Tengo que agradecer sus mismos defectos. Porque esos defectos humanizan más a Dios y nos lo hacen más asequible. Y facilitan la comprensión y la humildad de todos.

Naturalmente, yo quisiera que los sacerdotes fuesen santos, intachables, activos, exactos en cada uno de sus pasos, fecundos en todo cuanto pueden emprender. Probablemente, entonces sería yo menos feliz que ahora y vería a Dios más lejos. Porque no acertaría a ver cómo mis defectos propios, de simple hombre, pueden ser recogidos por la comprensión que escucha y perdona teniendo en cuenta que Dios nos hizo a todos con el mismo barro.

Tengo que agradecer que esos hombres sacrificasen su juventud, reservada al estudio y a la preparación misteriosa del Sacerdocio futuro.

Tengo que agradecer que, en su madurez, no

tomaran esposa como los otros hombres y prefirieron —por Dios y por mí— reservarse íntegros de corazón y de tiempo para que ninguna criatura pudiese estorbarles su entrega por los demás.

Tengo que agradecerles que se enfrenten con una ancianidad sola y que mueran solos porque dejaron todo de lado. Y que tuvieran que saber muchas cosas, cuando los demás hombres se dedican a una sola y no del todo bien. Tengo que agradecerles que los haya encontrado siempre que los necesité y que siempre me diesen la gracia de Dios por su ministerio.

Tengo que agradecer todo esto a Dios, que así lo dispuso. No sé por cuánto tiempo ha de durar la ingratitud y la incomprensión de los hombres para con estos "hombres de Dios". El corazón humano difícilmente sabe amar de veras, con amor de caridad sobrenatural.

Pero la gloria de estos "hombres de Dios", a pesar de sus defectos, está en que pasarán la vida amando y sirviendo a todos esos hombres que jamás sabrán amarlos debidamente, ayudarlos y comprenderlos.

Yo... tengo mucho que agradecer a los sacerdotes
A todos, a todos...

Novena a la Inmaculada

30 Noviembre

8 Diciembre

Mañana: a las 7

Noche: a las 8

Predicador:

R. P. Lasa

Franciscano

"La joven ante la Navidad"

18, 19 y 20 de Diciembre

Triduo de conferencias en el

CINE PARROQUIAL

Conferenciantes:

D. Alejandro Ortega

D. Jose Luis Lecuona

Misionera Secular

Joven eibarresa ¡Asiste a estas conferencias formativas!

Día de la Inmaculada

Comunión General

Hijas de María:

En misas de 7 1/2, y 8

Aspirantes:

En misa de 9-1/4

Función reglamentaria

6 de la tarde

UN CURA EN EL CIRCO

ASI EMPEZO

Una noche de invierno un chiquillo le requirió para que asistiera a la abuela, moribunda, en la caseta con ruedas de un circo de tránsito.

A aquella visita siguieron otras que le permitieron al sacerdote ahondar en el conocimiento de las interioridades circenses y apreciar sus cualidades humanas; de aquel conocimiento nació en él la idea de dar ejercicios espirituales dentro del circo y para los del circo, y la alentadora experiencia de aquellos primeros contactos espirituales convencieron al sacerdote de que «Acaso esta gente, perpetuamente errante, siente mayormente la necesidad de anclarse en algo más estable que la vida terrenal».

En 1945, cuando ya circos y parques de diversiones, titiriteros y buhoneros, feriantes y trajinantes reanudaron su marcha, el sacerdote reemprendió su peregrinación en pos de ellos; valiéndose ahora de la cooperación de otros sacerdotes abnegados y diligentes y de grupos de mujeres y hombres de Acción Católica.

Un día, encontrándose en espera de una caravana en un pintoresco pueblecito de la provincia de Florencia, en un cruce de carreteras, concibió la idea de fundar allí una casa de

FUNDACIONES

asilo y reposo para los ancianos artistas, ya sin fuerzas para seguir recorriendo caminos, pero siempre con nostalgia del camino; y el asilo (que se llama «Casa de Reposo del Espectáculo Ambulante»), surgió allí mismo.

Con la misma sencilla testarudez optimista, Don Dino Torreggiani, ha conseguido instituir un colegio en Treviño para los niños del personal que trabaja en circos y parques.

A CONTRA RELOJ

Y D. Dino despliega su vida detrás de estos 150.000 parroquianos cosmopolitas y errabundos, agrupados en 107 circos ecuestres grandes, medios, pequeños y mínimos, conglomerados en 250 «Luna Park» diseminados por la península itálica.

Siempre se le vé en movimiento. Con una maletilla que contiene los ornamentos sacerdotales imprescindibles y los vasos sagrados, persigue en lucha contra horarios, las coincidencias y transbordos de trenes y coches de línea, teniendo a veces que practicar el «auto stop» para alcanzar a sus excepcionales parroquianos.

Así, D. Dino viene a traer a los que alegran las ferias de Italia la alegría superior de la gracia.

ORACION

«Ante todo, Señor, os damos gracias por el hecho de que algunos hombres, renunciando a formar un hogar, hayan aceptado ser sacerdotes.

Gracias, Señor, por los defectos de nuestros sacerdotes. Personas perfectas difícilmente soportarían nuestros debilidades.

Señor!, os pedimos por el ministerio de nuestros sacerdotes. Conservadlos, no en el éxito o en el fracaso, sino en el amor.

Señor!, haced que los «especialistas en todo» les juzguemos con la indulgencia que exige este problema difícil e imposible.

Concédeme, Señor, que yo les perdone sus impacencias que comprenda bien que yo tengo un sólo cura a quien soportar y que él tiene encima a todos sus feligreses. Concédeme, Señor, que pueda de vez en cuando **brindarle, por mi delicadeza, el consuelo de experimentar que no se halla rodeado sólo de indiferencia o de hostilidad.**

Por fin, Señor, concédeme la perseverancia de mi oración por los sacerdotes.

8 de Diciembre
DIA DEL SEMINARIO

¡¡lagundu

Seminarioaril!

VELA AL SANTISIMO (8 DE DICIEMBRE)

HORARIO	JEFE DE GRUPO	CALLES
De 1,15 a 1,30	La Presidenta	La Junta Directiva
De 1,30 a 1,45	Ang. Mendivil y J. Sologaitoa	Isasi Prolong. y Errekatz
De 1,45 a 2,	M. T. Gómez	S. Andrés y Bidebarrieta
De 2, a 2,15	M. Murguizu	P. Urquizu y Dos de Mayo
De 2,15 a 2,30	Arrate Aulestiarte	San Juan y Ardanza
De 2,30 a 2,45	M. Careaga y 3 auxiliares	Isasi y Unzaga
De 2,45 a 3,	T. Ganchegui y 3 auxiliares	V. Sarasqueta - Estación
De 3, a 3,15	F. Aranceta y 4 auxiliares	Calbetón y Urki
De 3,15 a 3,30	Celia Múrua	P. Arrate y Chirio
De 3,30 a 3,45	Sta. Ibarra	Carret Arrate y Aldatze
De 3,45 a 4,	Sta. Goenaiga	Legarre y Jardines
De 4,15 a 4,30	M. C. Solozábal y 5 auxiliares	María Angela y Generalísimo
De 4,30 a 4,45	Eulalia Elorza	Ibarrecruz y Aragüeta
De 4,45 a 5,	Arrate Mugica	Paguey y Zuloagas
De 5, a 5,15	M.ª Luz Echeverría	Carmen
De 5,15 a 5,30	Julia Arizmendiarieta	C. Larrañaga
De 5,30 a 5,45	Valentina Lejarreta	P. Galdos y E. Orbea
De 5,45 a 6,	M. Acha	Ubicha